

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. mat

Viernes 07.10.2016

Mensaje del Papa a Haití, devastado por el paso del huracán Matthew

El cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin, ha enviado un telegrama en nombre del Santo Padre al cardenal Chibly Langlois, presidente de la Conferencia Episcopal de Haití, en que manifiesta la tristeza del Papa tras saber que el paso del huracán Matthew por esa isla se ha cobrado muchas vidas y ha causado enormes daños.

El Papa se une a través de la oración a la pena de cuantos han perdido a sus seres queridos, les da su más sentido pésame y les asegura su compañía en estas circunstancias dolorosas. Encomienda a los difuntos a la misericordia de Dios para que los reciba en su luz. El Santo Padre asegura su cercanía espiritual y su afecto a los heridos y a todos aquellos que han perdido sus casas y sus bienes a causa de la catástrofe y manifiesta su aprecio por la solidaridad demostrada en esta nueva prueba a la que se ve sometido el país. Asimismo confía a todos los haitianos a la protección materna de la Virgen del Perpetuo Socorro y les envía, como prenda de consuelo y esperanza, una bendición apostólica particular.